

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam skripsi ini, Peneliti telah mengkaji pesan moral yang terkandung dalam lagu Kidung Wahyu Kolosebo serta mengidentifikasi kesesuaian pesan moral tersebut dengan ajaran dalam Hadis Nabi. Berikut adalah kesimpulan dari penelitian ini:

1. Pesan Moral dalam Lagu Kidung Wahyu Kolosebo: Lagu Kidung Wahyu Kolosebo menyajikan sejumlah pesan moral yang mendalam. Pesan-pesan ini mencakup aspek-aspek seperti kasih sayang, keimanan kepada Tuhan, pengendalian diri, pemahaman atas ilmu, dan perbuatan baik. Dalam bait-bait lagu ini, pesan-pesan ini disampaikan dengan bahasa yang indah dan metaforis. Pesan moral yang kuat dalam lagu ini mengajak pendengarnya untuk merenungkan nilai-nilai kebaikan, kepemimpinan yang bijaksana, dan hubungan spiritual dengan Tuhan.
2. Kesesuaian Pesan Moral dengan Hadis Nabi: Terdapat sejumlah kesesuaian antara pesan moral yang terkandung dalam lagu Kidung Wahyu Kolosebo dengan ajaran dalam Hadis Nabi. Hadis Nabi mengandung ajaran-ajaran moral yang mirip, seperti pentingnya kasih sayang, pengendalian diri, dan pentingnya ilmu yang bermanfaat. Hadis yang menekankan pentingnya amal baik, keberanian, dan pengendalian diri juga mencerminkan nilai-nilai yang disampaikan dalam lagu ini. Dalam kedua konteks ini, pesan moral mengajak individu untuk meningkatkan kualitas hidup spiritual dan moral mereka.

Dalam keseluruhan, lagu Kidung Wahyu Kolosebo membawa pesan-pesan moral yang mendalam dan relevan dengan ajaran dalam Hadis Nabi. Meskipun bahasa dan gaya penyampaian berbeda, nilai-nilai yang disampaikan dalam lagu tersebut sejalan dengan ajaran Islam yang mengedepankan kasih sayang, pengendalian diri, dan perbuatan baik. Dengan demikian, lagu ini dapat dianggap sebagai salah satu bentuk ekspresi budaya yang

mempromosikan nilai-nilai kebaikan dan spiritualitas dalam konteks Islam.

B. Kritik & Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan sebelumnya, maka sebagaimana penulis telah melakukan penelitian. Dimana penelitian ini berguna untuk mengetahui pesan moral yang ada dalam lirik lagu Kidung Wahyu Kalaseba dengan menggunakan analisa pesan moral terkait Hadis-hadis Nabi. Dengan demikian itu, penulis mengharapkan adanya saran-saran yang terkait dalam penelitian ini dan sekiranya dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan, diantaranya sebagai berikut:

1. Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan dapat melakukan penelitian tidak hanya dalam perspektif hadis-hadis nabi saja akan tetapi dapat dicari dalam perspektif lainnya. Sehingga dengan menggunakan perspektif yang dianggap tepat maka objek kajian penelitian tidaklah sempit pula. Kemudian dalam proses memaknai lagu atau lirik tidak hanya dapat dilakukan secara semiotik, melainkan juga dapat dilihat berdasarkan persepsi pendengar. Sehingga pesan yang dimaksudkan oleh pencipta lagu dapat tersampaikan.
2. Untuk pembaca, diharapkan dapat memilah dan memilih bahan bacaan sehingga menjadi lebih baik dalam memahami isi penelitian ini. Karena penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna. Selain itu, dengan adanya penelitian ini diharapkan pembaca dapat mengambil makna dan maksud serta mampu mengaplikasikan pesan moral yang ada di pada Kidung Wahyu Kalasebo dalam kehidupannya.
3. Untuk penulis, menyadari betul bahwa penelitian yang dilakukan masih jauh dari kata sempurna. Maka penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun, sehingga dapat membuat penulis menjadi lebih baik lagi.